
 

 

 
RESUMO EXECUTIVO 

19ª Reunião- 16ª Ordinária  

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAIS – CIR DO BAIXO AMAZONAS 

 

 

Data: 01/08/2023 

Hora do Início: 09 horas 

Abertura: Aurimar do Socorro Simões Tavares 

Local: online via link - hhtps://meet.google.com/sho-mqpi-vyv 

 

 

 

ITEM 1 – Apresentação da Ata da 19ª Reunião- 16° Ordinária da Comissão 

Intergestores Regional do Baixo Amazonas, a qual foi devidamente consensuada pelos 

membros presentes. 

 

ITEM 2.1-  Processo de número 01.01.017101.027846/2023-09 Projeto de Habilitação 

de Serviço para a realização de laqueadura tubária e vasectomia no município de 

Maués. Franmartony apresentou a enfermeira Maria Marcelly para as devidas 

explanações do projeto de habilitação métodos cirúrgicos definitivos laqueaduras tubárias 

e vasectomia e credenciamento, a enfermeira esclareceu sobre os profissionais 

capacitados e os processos que estão ocorrendo com as documentações. Aurimar 

informou que conversará com a Srª. Carla para que ocorra o andamento do projeto. O 

secretário Clerton parabenizou a atuação na saúde do município devido a melhora na 

saúde da mulher em Maués. 

 

 ITEM 2.2- Apresentação e esclarecimentos do Modelo do Planejamento– plano de 

trabalho/execução, pela SEA CAPITAL- SES AM, referente ao Plano Estadual de 

Redução de filas do Amazonas, aprovado via resolução CIB 009/23 e esclarecimentos 

em relação as cirurgias que serão pagas aos municípios de acordo com o Plano 

Pactuado e a possibilidade de inclusão de novos procedimentos cirúrgicos por 

município, respeitando os procedimentos gerais pactuados no Plano Estadual. 

Responsável (SES AM); Aurimar explanou os motivos de não ter ocorrido a reunião da 

CIB e após sua fala o secretário Clerton informou que seguiu a nota lançada pela associação 

dos municípios que solicitava reunião de forma híbrida, Lyssandra concordou. Aurimar 



 

 

informou que os secretários e representantes já sabem o valor disponível de cada um de seus 

procedimentos. Franmartony solicitou a revisão do MAC e após sua fala, Jociana informou 

que conversará com o secretário Péricles para informa-lo das devidas discussões, logo após 

a fala, Alcinéia citou a importância do andamento da pauta por conta da necessidade do 

cardiograma e mamografia.  

 

 

(2.3)- Solicitação de Apoio Emergencial da SES AM, para os hospitais dos municípios 

da região de saúde do Baixo Amazonas em relação ao Auto índice de crianças e 

adolescentes com síndrome respiratória, registrando altos números de internações na 

região. Ressalta-se nesse Apoio Emergencial solicitado, a importância da manutenção 

dos respirados das unidades hospitalares da região e o fortalecimento dos hospitais 

para dar resposta tem tempo oportuno. Responsável (SES AM); Aurimar informou que 

essa questão será discutida em uma próxima oportunidade pois a ideia é tentar deixar a 

discussão pela representante da FVS. Clerton confirma que houve o envio de documentos 

solicitando ajuda estadual, mas não obteve resposta, no entanto, os casos passaram a 

diminuir e assim declara apoio e prevenção das crianças nos presentes nos municípios dos 

secretários. 

 

 (2.4)- Situação da prestação de serviços de hemodiálise do Hospital de Parintins Jofre 

Cohen, que encontram-se sem cobertura segundo a empresa de manutenção do 

equipamento de hemodiálise. Responsável (SESAM); Aurimar informa aos secretários 

que terá uma reunião as quatorze horas para repassar as informações e alinhá-las.  

 

(2.5)- Informes/Outros. Alcinéia alertou sobe o surgimento de casos de malária e que 

mesmo com as dificuldades está conseguindo encaminhar o município para a diminuição 

dos casos, Franmartony afirma que em Maués possui registros de casos, em seguida Jociana 

informa que em Barreirinha a doença chegou em seu município e afetou a área indígena, 

dessa forma passou a palavra para a representante do DSEI Yanesa que em manifestação 

afirma que os casos registrados irão sim ter diminuição. 

 

A seguir a Secretária Executiva desta CIR, pontuou os encaminhamentos da reunião: 

I- Informes de manutenção de equipamento de hemodiálise. MEMBROS TITULARES: 

Aurimar Simões (virtual), Clerton Rodrigues Florêncio (virtual); Franmartony Oliveira 



 

 

Firmo (virtual), Alcinéia(virtual), Jociane(virtual); Lyssandra (virtual). Secretária 

Executiva: Nara Maria Reis Carneiro Koide (virtual), CONVIDADOS: Yanesa 

(Representante DSEI)- (virtual); Milena Brasil- Assistente Técnica Administrativa da 

Secretaria Executiva da CIR Baixo Amazonas (virtual), Rúbia COSEMS- (virtual); Maria 

Marcelly- Enfermeira- Maués (virtual). 

 


